

## Granada



El personal de tierra permaneció durante toda la noche en la zona, a efectos de investigar las causas.

MRW FOTOGRAFÍA

## Los pinares de Sierra Elvira sufren el primer incendio del verano

Un amplio operativo se desplazó a Pinos Puente • No han trascendido las causas y el número de hectáreas afectadas

Elena Llompart / GRANADA

El primero de la temporada. Por los medios desplegados y, sobre todo, por el valor de la zona en la que se registró. Un incendio forestal que se declaró en la tarde de ayer en el paraje de Sierra Elvira, en el término municipal de Pinos Puente, afectó a una superficie de pastizal, matorral y pinar aún por determinar al cierre de esta edición.

El incendio se originó, según precisaron fuentes del Infoca, a las 16.40 horas, por causas que se desconocen y que los técnicos desplazados hasta el lugar del suceso investigan. Un amplio dispositivo se desplegó en Sierra Elvira a primera hora de la tarde para

trabajar en las labores de extinción, si bien, a las pocas horas, se sumaron nuevos efectivos a las tareas, así como 30 voluntarios de los núcleos urbanos de Pinos Puente, Atarfe y Albolote.

Dispositivo que inicialmente estuvo formado por cinco personas —entre técnicos y agentes de Medio Ambiente—, 46 especialistas en extinción, dos aviones de carga en tierra, un avión de coordi-

### INTERVALO

A las 21.40 horas de la noche, el Infoca dio por estabilizado el incendio, que se declaró a las 16.40

nación, dos helicópteros de transporte y extinción, otros dos de gran capacidad —uno de ellos del Ministerio de Medio Ambiente y otro de equipo sanitario preventivo— y dos vehículos autobomba.

Tres horas después, se sumaron otros seis técnicos y agentes, 46 especialistas en extinción, cuatro vehículos autobomba y otro helicóptero de extinción más. El fuego, que evolucionó favorablemente, permitió la retirada de los medios aéreos alrededor de las 22.00 horas, si bien el incendio se dio por estabilizado a las 21.40. Durante toda la noche, el personal de tierra se mantuvo en el lugar de los hechos para analizar las posibles causas del suceso, así como para llevar a cabo tareas de prevención.

## Medio Ambiente sella los vertederos de cerca de 40 municipios

Redacción / GRANADA

El delegado de Medio Ambiente de la Junta, Francisco Javier Aragón, y el alcalde de Láchar, Francisco Javier Montiel, visitaron ayer el vertedero sellado de este municipio en el que se han invertido 385.898 euros. Además, el delegado de Medio Ambiente ofreció los datos de las actuaciones de los últimos años en esta materia y resaltó los más de 6,5 millones de euros que la Consejería de Medio Ambiente, a cargo de Fondos Europeos, ha invertido en el sellado de 37 vertederos en otros tantos municipios, en los que viven casi 500.000 personas.

Aragón resaltó la importancia de ejecutar estas obras, ya que “la generación de residuos y su ubicación es uno de los principales problemas con los que cuenta en estos momentos el medio ambiente”.

## Sierra un coche por la mitad al creer que “estaba abandonado”

Agencias / GRANADA

Un hombre de 42 años y nacionalidad rumana fue detenido ayer por la Policía Nacional tras cortar un vehículo —estacionado en la carretera de Jaén— por la mitad con una sierra radial para venderlo en una chatarrería, por lo que está acusado de un supuesto delito de daños. El detenido, que obtuvo por la transacción 100 euros, aseguró que creía que el coche estaba abandonado, al permanecer en el lugar desde hacía dos meses. El propietario, que residía en Málaga, sólo encontró la parte delantera y al propio detenido que barría los restos.

## Sanidad autoriza dos nuevos proyectos con células madre

El Banco Andaluz, ubicado en Granada, ya tiene trece iniciativas activas

Europa Press / SEVILLA

La Comisión Nacional de Seguimiento y Control de la Donación y Utilización de Células y Tejidos Humanos ha emitido informe favorable para dos proyectos andaluces de investigación con células madre de origen embrionario y la ampliación de uno ya en curso. Con ellos, Andalucía pasa a contar con un total de 13 proyectos activos de investigación con células madre de origen embrionario, según informó ayer en una nota la Consejería de Salud.

Durante la reunión de la Comisión fueron valorados 16 proyectos, presentados desde diferentes comunidades autónomas. Los dos proyectos andaluces aprobados están liderados por investigadores del Banco Andaluz de Células Madre, ubicado en Granada.

Uno de ellos tiene por objeto obtener información que permita diseñar estrategias para el control de la actividad de una proteína conocida como LINE-1 en tejidos somáticos, actividad que podría estar implicada en numerosas patologías como el cáncer, la hemofilia o la distrofia muscular.

Este proyecto tiene como investigador principal a José Luis García, recientemente incorporado al Banco Andaluz de Células Madre tras cinco años como investigador de la Universidad de Michigan, en Estados Unidos.

El segundo trabajo ahora autorizado, cuya investigadora principal es Alicia Barroso del Jesús, tiene por objeto el estudio de la caracterización molecular y funcional de miRNAs (ácido ribonucleico) asociado a células madre embrionarias.

## En breve

### La Universidad lanza un cuaderno virtual de prácticas de Odontología

**PROYECTO.** Los alumnos de la licenciatura de Odontología cuentan con un innovador cuaderno en formato papel y digital que pretende facilitarles al máximo el aprendizaje práctico de la Odontología Preventiva y Comunitaria, a través de numerosos dibujos explicativos e imágenes clínicas insertadas en el texto.

### Desarticulan una banda destinada al robo en el Área Metropolitana

**DETENCIONES.** La Guardia Civil ha dado por desarticulada una banda organizada dedicada al robo en el Área Metropolitana de Granada con la detención, en Churriana, de cinco hombres. Aunque la investigación no ha concluido, el Instituto Armado ha averiguado que los detenidos, de nacionalidad rumana, son responsables de, al menos, dos robos con fuerza en las cosas en los municipios de Otura y Las Gabias y del hurto de un generador eléctrico en Armilla a una de las empresas encargadas de la construcción del Metro, ha informado hoy el instituto armado. Las detenciones se llevaron a cabo en Churriana, tras registrar el domicilio donde la banda tenía su base de operaciones.

### Muere un motorista en Torrenueva al salirse de la carretera

**58 AÑOS.** Un hombre de 58 años falleció en Torrenueva al salirse de la vía en la que circulaba con su ciclomotor, en la calle Halcón. El suceso ocurrió las 7.45 horas, cuando el 112 recibió aviso sobre un accidente en el que el motorista estaba herido de extrema gravedad. No se le pudo salvar.

### Detenidos dos jóvenes con 6.000 dosis de marihuana en el coche

**DROGAS.** Dos jóvenes de 23 años fueron detenidos por la Guardia Civil en Alhama de Granada, tras ser sorprendidos con 6.000 dosis de marihuana ocultas en el vehículo durante un control de carretera llevado a cabo en la madrugada del jueves. Los detenidos pensaban vender la droga al menudeo.